
AvD präsentiert Röhrl-Porsche mit 911 Autogrammen

Im Rahmen der zur diesjährigen IAA erstmals stattfindenden Motorworld Mobility Days (3. bis 6. September) präsentiert sich auch der AvD in zentraler Position mit eigener Entertainment-Bühne. Automobiles Highlight des Auftritts wird hier der „Röhrl x 911“-Porsche sein, den Porsche-Spezialist Rafael Diez aus dem schwäbischen Süden eigens für und in enger Zusammenarbeit mit Motorsport-Legende Walter Röhrl aufgebaut hat.

Das ursprünglich aus der Mitte der 1970er Jahre stammende Sportcoupé (G-Modell) zieht nicht nur Röhrl-Fans mit seinen 911 originalen Röhrl-Autogrammen in seinen Bann, mit denen der „Lange“ aus Regensburg eigenhändig die Gruppe-4-Karosserie beschriftet hat. Dank fachkundigen Leichtbaus bringt der Röhrl-Elfer lediglich 975 Kilogramm auf die Waage, mit denen die 375 PS (276 kW) des auf vier Liter Hubraum vergrößerten Sechszylinder-Boxermotors leichtes Spiel haben. ABS, ESP, ASR? Fehlanzeige. Um das Unterhaltungspotenzial für den Meister weiter zu erhöhen, verzichtet der „Röhrl x 911“-Porsche auf jedwede Fahrhilfe.

Besucher, die nicht nur schauen, sondern auch selbst ins Lenkrad eines Rennbolids oder Hypercars greifen und ihr Können testen möchten, können sich in einem von drei Fahrsimulatoren ausprobieren. Hier können sie aus einer umfangreichen Liste von Renn- und Super-Sportwagen auswählen. Als virtuelles Testgelände stehen die bekanntesten Rennstrecken der Welt zur Verfügung.

Daneben bietet die AvD-Entertainment-Stage den Besuchern während der gesamten Veranstaltungszeit ein interessantes Programm mit zahlreichen Persönlichkeiten aus der Welt des Automobils. Unter anderem sind Gesprächsrunden mit dem früheren Profi-Rennfahrer Prinz Leopold von Bayern, dem ehemaligen Mercedes-Rennleiter Norbert Haug, DTM-Champion Maximilian Götz, Rennfahrerin Sofia Flörsch, Motorworld-Eigentümer Andreas Dünkel sowie AvD-Generalsekretär Lutz Leif Linden geplant. (aum)

Bilder zum Artikel



Foto der Woche: Walter Röhrl beim AvD-Oldtimer-Grand-Prix.

Foto: Autoren-Union Mobilität/AvD



AvD-Generalsekretär Lutz Leif Linden.

Foto: Autoren-Union Mobilität/AvD
